



Séance du 17 Décembre 2018

VILLE DU BLANC

Objet :
Soutien appel des 100 Ass.

**L'an deux mille dix-huit, le dix-sept du mois de décembre
à vingt heures quarante cinq.**

Le Conseil Municipal de la Ville du BLANC, s'est réuni au lieu
habituel de ses séances sous la présidence de **Mme GOMBERT, Maire**

Etaient présents : Annick Gombert, Didier Ciret, Véronique Moreau-Joannès, Wilfried Robin, Chantal Delavau-Labrux, Danièle Chaudagne-Le-Ravallec, Alain Perreard, Louis Brun, Danièle Garnier, Maryse Borra, Jocelyne Veron, Jean-Paul Chanteguet, Georges Martino, Sylvie Bideau, Jacky Brunet, Erwan Rigollet, Jean-Claude Prauly, Gilles Lherpinière, Pascal Roy.

Absents excusés représentés : Colette Taillebourg (pouvoir à Véronique Moreau-Joannès), Claude Cosset (pouvoir à Didier Ciret), Brigitte Ygonnet (pouvoir à Danièle Chaudagne-Le-Ravallec), Claudine Vanwongerghem (pouvoir à Chantal Delavau-Labrux), Frédérique Vrignat (pouvoir à Gilles Lherpinière), Sylviane Gontier (pouvoir à Pascal Roy).

Absents excusés : Trinidad Gutierrez-Bonnet, Olivier Perrot, Etienne Buchmann, Stéphane Caillaud .

Nombre de présents : 19 présents

Après en avoir délibéré, l'Assemblée par 20 voix pour et 2 votes contre (M. LHERPINIERE et MME VRIGNAT) et 3 abstentions (Mme GONTIER, MM PRAULY et ROY adopte une délibération afin de signifier le soutien de la ville du BLANC à l'appel des 100 de l'Association NOUS VOULONS DES COQUELICOTS pour l'interdiction de tous les pesticides.



NOUS VOULONS DES COQUELICOTS

Les pesticides sont des poisons qui détruisent tout ce qui est vivant. Ils sont dans l'eau de pluie, dans la rosée du matin, dans le nectar des fleurs et l'estomac des abeilles, dans le cordon ombilical des nouveau-nés, dans le nid des oiseaux, dans le lait des mères, dans les pommes et les cerises.

Les pesticides sont une tragédie pour la santé. Ils provoquent des cancers, des maladies de Parkinson, des troubles psychomoteurs chez les enfants, des infertilités, des malformations à la naissance.

L'exposition aux pesticides est sous-estimée par un système devenu fou, qui a choisi la fuite en avant. Quand un pesticide est interdit, dix autres prennent sa place. Il y en a des milliers.

Nous ne reconnaissons plus notre pays. La nature y est défigurée. Le tiers des oiseaux ont disparu en quinze ans ; la moitié des papillons en vingt ans ; les abeilles et les pollinisateurs meurent par milliards ; les grenouilles et les sauterelles semblent comme évanouies ; les fleurs sauvages deviennent rares. Ce monde qui s'efface est le nôtre et chaque couleur qui succombe, chaque lumière qui s'éteint est une douleur définitive. Rendez-nous nos coquelicots ! Rendez-nous la beauté du monde !

Non, nous ne voulons plus. À aucun prix. Nous exigeons protection. Nous exigeons de nos gouvernants l'interdiction de tous les pesticides* en France. Assez de discours, des actes.

* de synthèse

Rejoignez l'Appel des 100 sur
nousvoulonsdescoquelicots.org

Ne jetez pas sur la voie publique!
Utilisez plutôt mon verre à riz pour vos listes de votes...

Fait et délibéré en Mairie, les jours, mois et an que dessus,
Au registre sont les signatures,

**Pour copie conforme
Le Maire-Adjoint délégué,**

Date de la convocation : 7 décembre 2018

Certifié exécutoire

Transmis à la Sous-Préfecture le 21 DEC. 2018

Publié, affiché ou notifié le 21 décembre 2018

Le Maire-Adjoint délégué,



